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ASSOCIAZIONE PER IL BOSCO DI MESTRE 

VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA 15 FEBBRAIO 2008 

 

Oggi 15 Febbraio 2008, alle ore 18.00, presso la sede del Quartiere 10 Mestre Centro, Via 

Sernaglia 43 – Mestre, in seconda convocazione si è riunita  in assemblea l’Associazione 

per il Bosco di Mestre. 

Sono presenti 

 Circolo Culturale Gaetano Zorzetto, per delega Dr.Gino Berro 

 Club 41, per delega, Avv. Borella 

 Coltivatori Diretti di Venezia, per delega Dr Lelli 

 Comitato Culturale Ricreativo Tessera, per delega Dr. Grigoletto 

 Comune di Venezia, per delega Arch.Toniolo 

 Consorzio Sociale Unitario G. Zorzetto, per delega Dr. Zanta 

 Istituto per l’Infanzia S. Maria della Pietà, Dr.ssa Miraglia 

 Leo Club Mestre, per delega Sig Ghirardello 

 Lions Club Tèchné, Dr. Colorio 

 Panathlon International Mestre, Dr. Beato 

 Rotary Club Venezia Mestre, Dr.ssa Marchetti 

 Rotary Club Venezia Mestre Torre, per delega Ing Miani 

 Soroptimist International Club Mestre, per delega Prof.ssa Stringari. 

 Unitre Mestre, Dr. Pozzi 

 Università Popolare Mestre, per delega Sig.ra Ferro 

 
Assenti: Confcommercio Mestre, La Immobiliare Veneziana, Lions Club Mestre 

Castelvecchio (delegato giunto ad elezioni avvenute), Provincia di Venezia, 
Round Table 32 Mestre 

 
Sono inoltre presenti il Presidente Dr. Giorgio Mattei, i Consiglieri Dott. Paolo Belviso, Avv. 

Giorgio Chinellato, Dr Andrea Grigoletto, Ing. Pietro Miani, Dr.ssa Anna Maria Miraglia, Dr 

Andrea Pozzi, Dr Fabio Zanta. 

E’ presente inoltre la Presidente dell’Istituzione per il Bosco di Mestre, Dr.ssa Toniolo. 

Presiede la riunione il Presidente Dr. Giorgio Mattei; verbalizza il segretario Ing. Pietro 

Miani 



ASSOCIAZIONE PER IL BOSCO DI MESTRE 
 

  PAG. 2 DI 3 

Essendo presenti n° 15 soci su 21, l’Assemblea risulta validamente costituita per discutere 

il seguente ordine del giorno: 

1. Relazione del Presidente 

2. Relazione del Presidente dell’Istituzione per il Bosco di Mestre 

3. Approvazione rendiconto economico finanziario 2007 

4. Elezione del Presidente, dei Consiglieri e dei Revisori dei Conti 

5. Varie ed eventuali 

Il Presidente Dott. Giorgio Mattei porge il saluto ai presenti. 

Su proposta dell’ing Miani, il punto 3 all’ordine del giorno viene spostato dopo il punto 4 

1. Il Presidente dell’Associazione Dr. Giorgio Mattei, illustra l’attività svolta nel 2007 e 

fa un consuntivo dell’attività svolta e dei risultati ottenuti negli anni del suo mandato. 

La relazione viene approvata all’unanimità e viene allegata al presente verbale. 

2. La Dr.ssa Toniolo espone l’attività svolta dalla Istituzione, illustrando lo stato 

d’avanzamento del bosco ed i progetti futuri. 

3. Il Presidente informa l’Assemblea di avere ricevuto da parte degli associati una 

serie di candidature e propone all’assemblea, per il triennio 2008-2010: 

      Presidente:             Pietro. Miani (Rotary Club Venezia Mestre Torre) 

      Consiglieri:            Gino Berro (Circolo Culturale G. Zorzetto) 

                                     Rosanna Dal Chiele (Lions Club Mestre Technè) 

                                     Roberta Lazzaro ((Panathlon International Mestre) 

                                     Antonio Soccal (Università della Terza Età Mestre) 

                                           Gigliola Stringari (Soroptimist International Club Mestre) 

                                           Elisa Trevisan (Coltivatori Diretti di Venezia) 

                                           Giancarlo Vesco (Rotary Club Venezia Mestre) 

                                           Fabio Zanta (Consorzio Sociale Unitario G. Zorzetto) 

             Revisori dei conti: Paolo Belviso (Club 41 Mestre) 

                                           Anna Doria (Lions Club Mestre Castelvecchio) 

                                           Andrea Ghirardello (Leo Club Mestre) 

             L’Assemblea approva all’unanimità. 

             L’Avv. Chinellato propone come vicepresidente il Dr. Fabio Zanta. 

 L’Assemblea approva all’unanimità 
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4. Il Tesoriere, Dr. Belviso illustra il bilancio consuntivo che si chiude con un  leggero 

disavanzo. 

Il Dr. Belviso spiega che il disavanzo è dovuto al fatto che i contributi del Comune di 

Venezia e dell’Immobiliare Veneziana  per la manifestazione un albero per ogni 

bambino, non sono ancora stati incassati, ma che la situazione contabile è buona e 

che in cassa ci sono 6.662,74 Euro, oltre ai 5.130,04 Euro raccolti per piantare gli 

alberi nel Bosco dei Donatori. 

Legge quindi la relazione predisposta dal Presidente del Collegio dei Revisori dei 

Conti, Dr. Morino. 

L’Assemblea approva all’unanimità. 

5. Dopo l’approvazione del bilancio, si registrano due interventi. 

La Dr.ssa Miraglia ringrazia il Dr. Mattei per la preziosa opera svolta durante i suoi 

sei anni di presidenza, che hanno consentito all’Associazione di crescere e portare 

avanti con successo la propria missione. 

L’ing. Miani ringrazia l’Assemblea per la fiducia riposta e l’intero Consiglio Direttivo 

uscente per l’entusiasmo, la passione e lo spirito disinteressato con cui ha svolto il 

proprio compito. 

Spiega inoltre che presenterà il programma ed il bilancio preventivo nella prossima 

Assemblea, dopo averli concordati col Consiglio Direttivo. 

Ringrazia in particolare il Dr. Mattei, per l’eccezionale impegno dedicato 

all’Associazione e  l’amore sincero dedicato al Bosco e si impegna ad operare in 

continuità sulla linea tracciata. 

 

L’assemblea è sciolta alle ore 19.00. 

 


